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Der Einsatz präventiver Geschwindigkeitsanzeigegeräte

ist ein wichtiger Beitrag zur Reduzierung der Geschwindigkeit auf den Straßen in der Stadt Hemmingen. Die CDU-Fraktion

setzt sich seit langer Zeit dafür ein, dass die Zahl der präventiven Geschwindigkeitsanzeigeräte in der Stadt Hemmingen

erhöht wird. In den vergangenen Jahren sind auf Initiative der CDU-Fraktion auch zusätzliche

Geschwindigkeitsanzeigegeräte angeschafft worden. In diesem Jahr stehen zum Beispiel Mittel für die Beschaffung von vier

zusätzlichen Geschwindigkeitsanzeigetafeln im Haushalt."Aus der Hemminger Bevölkerung hören wir immer wieder

Anregungen für den temporären Einsatz dieser Anzeigegeräte in diversen Straßen des Stadtgebiets. In diesem

Zusammenhang werden auch immer wieder Fragen gestellt, in welchen Straßen nach welchen Kriterien die

Geschwindigkeitsanzeigegräte in der Stadt Hemmingen eingesetzt werden. Mit unserer Anfrage wollen wir Antworten auf

diese Fragen und das Thema Geschwindigkeitsanzeigegeräte in Hemminger weiter forcieren. Auf der Grundlage der

Antworten auf die Anfrage werden wir weitere Initiativen prüfen", erläutert Ulff Konze, Vorsitzender der CDU-Fraktion im Rat

der Stadt Hemmingen.
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